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Ecco Gesù 
Il mio cuore vuole la pace e la gioia per tutto il mondo! Lasciate fare quello che 
vogliono fare perché il mondo l’ho creato Io e il Padre mio. Si ripeteranno le 
cose fatte già nel passato. Dovevano avvenire ma la vita di tutti è nelle mani di 
Dio, mio Padre e il Padre di tutti. Io ci sono, Io sono vivo in questo luogo. Tutte 
le cose che fate sono sante e apprezzate dal cielo. Io sono il Figlio di Dio. Io e il 
Padre siamo una cosa sola. Ho tanto sofferto, ma mio Padre non mi ha 

abbandonato anche se Io gli avevo detto: perché mi hai abbandonato? Io Capivo la mia Mamma 
che mi guardava, Io le parlavo e la mia Mamma mi rispondeva, non con la bocca ma con il cuore. 
Chiedevo aiuto alla mia Mamma. Ho chiesto a tutti la compassione. Ero proprio sofferente, 
distrutto, eppure ho vinto! Ho vinto la morte Io, lo capisci? La pace verrà, anche se per adesso 
sembra essere Satana il vincitore. Ho versato il mio sangue non inutilmente ma per salvare tutti, 
proprio tutti. La vita eterna è per tutte le creature del mondo, I bambini, i giovani, gli anziani, i 
malati. Quanto sangue è uscito dal mio cuore! Quel sangue viene versato per quelli che non 
credono. Dovete pregare per quelli che non credono, dobbiamo portarli alla vita eterna. Io sono 
qui, ho dato tutta la mia vita. L’ho fatto con grande amore e grande gioia perché la vita è sacra! 
Verranno cose molto belle! Bisogna pregare per tutte le anime perdute, ce ne sono tante! Chi 
prega? Pochi pregano. Tutte le cose sono state create e fatte con amore da Dio. Egli aspetta, 
aspetta, aspetta! Se pregate per tutti, date a me una grande gioia. Per voi Io farò l’impossibile. 
Non preoccupatevi se la gente si beffa di voi che pregate; ridete perché voi già siete sulla strada 
buona per essere santi. Voi siete pieni di Spirito Santo che vi porta l’amore. Date lo Spirito 
Santo a tutta la gente perché i cuori si convertano. Siate tutti compatti anche se siete in pochi. 
I miei apostoli hanno detto sì e così voi. Pregate, amatevi gli uni e gli altri e non pensate ad altro. 
Dite: Gesù ti amo! Sei il mio amore divino, la mia gioia. Io   soffro, sono Gesù, sto soffrendo; voi 
siete il mio cuore perché so quanto mi amate, quanta gioia mi date. Chiedete fede e fiducia in 
voi stessi. L’amore verrà più forte. La penitenza suscita la carità e l’amore. Verranno tempi di 
pace e amore se ci sarà pentimento. Vi amo tutti! “Io sono il Signore Dio tuo, non avrai altro Dio 
all’infuori di me”. Sono uno con mio Padre. Amo l’umanità con amore immenso. Tutto verrà 
con l’amore di Dio! Io sono nato, sono cresciuto, ho patito, sono morto, sono risorto e sono più 
forte di prima. Farò festa con voi. Sono sempre con voi, nessuno vi toccherà. Sono Dio! Cieli 
nuovi e terra nuova verranno, tutto verrà. Io amo tutti, li amo di immenso amore perché la mia 
vita fisica non è più su questa terra, ma lo sono qua, non lascio la terra, resto accanto alla povera 
gente. Per tutti, preghiera e pace! Misericordia, tanta fede e fiducia in voi stessi, gli uni e gli altri, 
tutti! Vi stringo al petto: serenità e pace. Vi benedico fratelli e sorelle con tutto il mio amore. 
Chiedete e vi sarà dato, bussate e vi sarà aperto. La pace è una sola: è Dio, Padre, Figlio e Spirito 
Santo! Fratelli, vi amo tutti, benedico tutti quanti, buoni e cattivi; quelli che meritano e quelli 
che non meritano. Portatemi anime con la vostra preghiera. Dio vi benedica, la mia Mamma vi 
da tanta gioia e misericordia. Non vi arrabbiate, la rabbia è di satana, siate sempre contenti, 
felici, dite: sto bene, sono felice, Gesù, sono felice. Questa è la prassi della vita eterna e del 
paradiso, amen! Amen! Amen! Vi dico una cosa figli: la croce resterà per secoli e secoli. La croce 
è una cosa grande. Pregate sotto quella croce. Dalla Croce scende la misericordia dal cielo per 
tutti. Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Amen! La pace verrà.  
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